

09/11/2016

Atacama: Fiscalías locales participaron en Olimpiadas Escolares sobre información penal

Una activa participación tuvo la Fiscalía de Atacama en un proyecto impulsado por la Gobernación de la Provincia de Chañaral, y que buscó que estudiantes de educación media conocieran de manera detallada antecedentes respecto de la Ley de Responsabilidad Penal Adolescente, consumo y tráfico de droga, además de delitos a través de la web de Internet.



La iniciativa, denominada “Plan de Prevención de la Comisión de Delitos en Niños y Jóvenes de la Provincia de Chañaral” contempló en una primera etapa la realización de charlas a cargo de los Fiscales de Diego de Almagro y Chañaral, quienes se reunieron con los estudiantes para informar sobre los alcances de la mencionada Ley, además de sus sanciones y modos de operar de la Fiscalía frente a casos denunciados. Mientras que otras charlas fueron dictadas por Carabineros y personal de la PDI.

Luego de ello, se llegó a la etapa final del proyecto en que se realizó la competencia por equipos de cada uno de los recintos educativos participantes, donde los alumnos debieron responder las consultas de los jueces. Dentro de los cuales estuvieron el fiscal Jefe de Chañaral, Marcelo Torres, y el fiscal (s) de Diego de Almagro, Fernando Pizarro. Cita a la que además asistió el fiscal regional, Héctor Mella Farías, quien valoró la actuación institucional al afianzar los lazos de cercanía con la comunidad educativa de la provincia. “Valoramos la invitamos que recibió la Fiscalía de Atacama para participar de este importante proyecto, puesto que hubo un alto interés de los jóvenes por conocer información de los temas tratados. Lo que, confiamos, sea un real aporte a su desarrollo personal, además de aportar a la seguridad de ambas comunas involucradas en esta iniciativa de la Gobernación Provincial”, dijo el fiscal regional.

Al final de la competencia el equipo integrado por alumnos del Liceo Federico Varela de Chañaral se quedó con el primer lugar, mientras que el segundo puesto fue para el Colegio Hispano-América de la misma comuna. Ocupando el tercer lugar el Liceo Diego de Almeida de El Salvador.

Por su parte, el gobernador Yerko Guerra agradeció la actuación de las instituciones involucradas, agradeciendo la labor de los fiscales de ambas comunas. “La Fiscalía de Atacama tiene un rol significativo, sobre todo en lo que significa el cómo nosotros podemos evitar los delitos y en la medida en que los jóvenes puedan entender que se pueden ver involucrados en ilícitos que poden evitarse, es la importancia que tuvo la actuación de esta entidad en este proyecto”, dijo el gobernador.